

Rat will Pachtvertrag verlängern

Pattensen-Mitte. Seit 1977 besteht ein Pachtvertrag der Stadt Pattensen mit dem Tennisverein für das Gelände an der Schützenallee. Dieser unentgeltliche Pachtvertrag wäre zum Ende des Jahres 2026 ausgelaufen. Die Mitglieder des Stadtrates votierten nun einstimmig für eine Drucksache der Verwaltung, wonach der Pachtvertrag vorzeitig um 20 Jahre bis Ende des Jahres 2046 verlängert wird.

„Wir freuen uns sehr über die getroffene Entscheidung, denn sie bedeutet langfristige Planungssicherheit“, sagte der TV-Vorsitzende Karsten Kolhoff. Denn für die Genehmigung von Förderanträgen sei teils eine lange Restdauer des Pachtvertrags Voraussetzung. Außerdem zeige das einstimmige Votum, „dass die positive Entwicklung des Vereins bei allen Verantwortlichen in der Stadt Pattensen wahrgenommen wird“, sagte Kolhoff weiter. *bo*



Standort bis 2046: Die Stadt verlängert den Pachtvertrag mit dem Tennisverein.

FOTO: MARK BODE